

Jahresbericht KITU Turnen

Es ist schon wieder an der Zeit im Kitu zurück zu schauen was alles im Jahr 2023 geturnt worden ist.

Wie jedes Jahr üben wir mit den Kinder Geschicklichkeit, turnen an den Geräten und lernen werfen, springen und hüpfen.

Wir sind 26 Kinder und turnen in zwei Gruppen da das Interesse gross ist.

Leider hörten nach den Frühlingsferien ein paar Kinder auf im Kitu weil sie weiter gingen in andere Sportarten und somit war dann das Kitu zu viel, trotzdem liessen wir die zwei Gruppen weiter laufen, so hatten wir genügend Zeit die Turnstunden Interessant und Abwechslungsreich zu gestalten.

Am 1. April 2023 hätte eigentlich der UBS Kids Cup in Büren an der Aare stattfinden sollen. Wo wir uns auch Angemeldet haben. Nur fiel das Wort wörtlich ins Wasser. Durch stark Regen und Sturm wurde dieser Anlass abgesagt.

Somit übten wir weiter mit Geschicklichkeit, Körper Spannung an den Geräten, werfen, springen und hüpfen.

Am letzten Mittwoch vor den Sommerferien fand das gemeinsames Brätel statt auf dem Helvetsiaplatz. Auch das KITU war dabei. Vielen Dank an Sarah und Chrigi für die Organisation. Nun ging es in die verdienten Sommerferien.

Ich beginne mit dem KITU nicht gleich nach den Sommerferien, sondern immer erst zwei bis drei Wochen später damit sich die Kinder zuerst wieder an den Kindergarten gewöhnen können und danach an das Hobby.

Da der UBS Kids Cup am 1. April 2023 abgesagt wurde gab es ein verschiebe Datum und dieser fand dann am Samstag 2. September 2023 statt.

Da wir aber noch gar nicht begonnen haben mit dem Kitu starteten wir nur mit diesen Kindern welche schon im Kitu waren und Lust hatten dabei zu sein.

Somit waren 4 Kinder am Start.

Sie gaben alles um vorne mit zu mischen nur leider können nicht alle Gewinnen, trotzdem dürfen die Kinder stolz auf Ihre Leistung und ihren ersten Wettkampf sein.

Hier die Resultate: In der Kategorie Jahrgang 2016 und jünger (W7): 6. Rang: Hanna Kummer, 11. Lea Aeschbacher, 12. Laura Berger, 13. Larissa Wälti. In der Kategorie Jahrgang 2016 und jünger (M7): 3. Rang Nico Fuhrer.

Wir gratulieren den Kindern zu Ihrer tollen Leistung.

Danach am 6. September 2023 starteten wir dann mit den neuen Kindern im Kitu. Diesmal ist die Nachfrage nicht ganz so gross und es gab nur 1 Gruppe. Somit trainieren wir von 17:30 – 18:30 Uhr.

Mit Spiel, Spass und kennen lernen beginnen wir unsere Turnstunden.

Nach den Herbstferien, mussten wir gleich beginnen mit dem einstudieren für die Abendunterhaltung. Wir vom KITU wahren die «Heugümper» plage im Stedtli Café, Mit einem Mimi Trampolin Programm begeisterten wir die Zuschauer.

Die Kinder haben Ihr Programm wieder sehr schön geturnt, es machte sehr grosse Freude ihnen zu zusehen wie sie sich bemühten. Denn Kindern machte es sehr viel Spass und sie waren müde aber auch traurig als die drei Auftritte schon wieder vorbei waren.

Nach der Abendunterhaltung gab es schon nicht mehr so viele Trainings bis zum Jahresende, so nutzten wir noch einmal die Zeit um Geschicklichkeit und Mut zu üben, aber Spiel und Spass darf auch nicht zu kurz kommen und so beendeten wir das Kitu Turnerjahr 2023

Nun bleibt mir nur noch eines übrig bevor ich das Jahr 2023 abschliesse.
Ich will mich ganz herzlich bei meinen mit Leiterinnen, Fränzi, Biatrize, Fabienne und Leana bedanken für ihre tolle Unterstützung. Dank Ihnen können wir immer wieder ganz viele Geräte hervor nehmen und ausprobieren.

Ich hoffe auf weitere schöne Turnstunden mit den Kindern und meinen Leiterinnen und Euch allen wünsche ich ein schönes Turnerjahr 2024.

Eure KITU-Leiterin Sybille Fuhrmann